

## マイクロバスに大型トラック”追突”、女性1人死亡

2015年8月4日(火)6時27分

4日午前2時前、群馬県の上信越自動車道で、路肩に停車していたマイクロバスに大型トラックが追突しました。マイクロバスは5人乗りで、乗っていた女性1人が死亡、さらに男性3人が重軽傷だということです。警察は、大型トラックを運転していた男性容疑者(36)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕し、原因を調べています。

### ◆「うっかり・ぼんやり」事故増加！

- 夏バテ、睡眠不足、体調不良 ⇒ 「居眠り」、「わき見」 ⇒ 重大事故発生！
- レジャー、行楽目的の交通量の増加 ⇒ これらの車両と関係する事故の増加

### ◆「過労運転は、疲れや眠気をさそい、追突事故の要因に！」

「ヒヤリ」は、事故の「予兆！」  
「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

### 子供たちが夏休みに入りました

- 子供の飛び出しに要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

「慣れ」、「過信」に注意！ <“だいじょうぶだろう”は厳禁>

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」

## ”交差点” 自転車の高齢女性重傷

ひき逃げ、関与？の女が出頭

2015年8月1日(土)20時7分

1日午前10時5分ごろ、大阪府の交差点で、自転車で横断中の無職女性(78)が車にはねられた。女性は病院に搬送されたが、頭を強く打つなどし、重傷とみられる。車はそのまま逃走し、大阪府警北堺署がひき逃げ事件として捜査している。警察によると、同日午前、事件に関与したとみられる女が交番に出頭してきたといい、詳しい事情を聴いている。

## 信号のない、見通しの良い ”交差点”

乗用車と軽乗用車が衝突、軽乗用車の男性死亡

2015年8月2日(日)1時5分

1日午後6時半ごろ、栃木県の交差点で、乗用車と軽乗用車が衝突しました。この事故で、軽乗用車を運転していた無職の男性(87)が胸を強く打つなどして死亡しました。乗用車はぶつかった衝撃で、交差点近くの田んぼに突っ込みましたが、運転していた、会社員の男性(38)にけがはありませんでした。警察によりますと、乗用車の男性は、「気がついたら目の前に相手の車が来ていた」と話しているということです。現場は信号のない、見通しのいい交差点で、ブレーキの痕がなかったということで、警察が事故の詳しい原因を調べています。

## 信号のない交差点 右折の車に対向のバイク衝突 大学生が死亡

2015年8月3日(月)23時23分

2日午後6時35分ごろ、埼玉県の間道で、近くに住む大学生(19)のバイクが乗用車と衝突。大学生は出血性ショックでまもなく死亡、警察は3日、自動車運転処罰法違反(過失致死)容疑で、車を運転していた、会社員男性容疑者(50)を逮捕した。同署によると、現場は信号機のない交差点。乗用車が右折した際、対向から来たバイクと衝突した。

## ”交差点” 赤信号で停止した車両に ”追突”

小学教諭が酒酔い運転疑い 追突で現行犯逮捕

2015/08/02 11:03

奈良県警は1日夜、道交法違反(酒酔い運転)の疑いで、小学校教諭(28)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は1日午後9時半ごろ、市道で酒に酔った状態で乗用車を運転した疑い。「酒を飲んだ」と認めている。教諭は市道交差点で、赤信号で停止した軽乗用車に追突。軽乗用車の男性(55)が通報した。呼気から基準値を超えるアルコールが検出され、逮捕時は足元がふらついた状態だったという。